

関東交通安全協会連合会

交通安全功労者 表彰を受賞

永年にわたり地域の交通安全活動に精励し、交通事故防止にご尽力された功績により、渡辺ミチ子さん（東町）が関東交通安全協会連合会交通安全主功劳賞を受賞されました。



▲交通安全功労者
表彰を受賞された
渡辺ミチ子さん



▲行政評価局長表彰
を受賞された
佐久間和夫さん

行政評価局長表彰 を受賞

多年にわたり行政に対する苦情や意見、要望などを受付け、その解決にご尽力された功績により、行政相談員の佐久間和夫さん（木戸台）が関東管区行政評価局長表彰を受賞されました。

育てよう思いやりの心 上堺小学校で人権教室を開催

5月31日、6月1日の人権擁護委員の日にちなみ、匝瑳人権擁護委員協議会主催で人権教室及び意見交換会が上堺小学校で開催されました。

道徳教育の一環としてビデオ教材を使用して、いじめについての授業や、こども人権についての意見交換が行われました。



5月28日、町と同業組合共催による「平成23年度東陽食肉センター・獣魂祭」が、町議会議員をはじめ食肉関係者多数が参列し厳かに執り行われました。

獣魂祭では、昨年度と畜された170,577頭の畜畜に感謝するとともに、食肉関係者に多大なる経済功績を残した畜の靈の冥福を祈りました。



豚・牛の靈を弔う 東陽食肉センターで獣魂祭

第6回町軟式野球大会

5月22日、第6回町軟式野球「春季大会」の準決勝、決勝戦が坂田池公園野球場で、6月5日に「シニア大会」の決勝戦が光スポーツ公園野球場で行われました。春季大会の決勝戦は、「横芝ニュースターズ」と「それいけ蛤」の対戦となり、「それいけ蛤」チームが優勝しました。

また、シニア大会の決勝戦は、「篠本メッツ」と「サファイヤ」の対戦となり、「篠本メッツ」チームが見事5連覇を成し遂げました。

◆春季大会 三賞の選手
最高殊勲選手賞（中央）
鵜澤 秀光さん（それいけ蛤）
敢闘賞（左）
中村 猛さん（横芝ニュースターズ）
打撃賞（右）
椎名 直也さん（それいけ蛤）



シニア大会 三賞の選手▶
最高殊勲選手（中央）
貴川 基弘さん（篠本メッツ）
敢闘賞（右）
小野澤敏和さん（サファイヤ）
打撃賞（左）
伊橋 秀雄さん（篠本メッツ）